

Weyhausen, 2. April 2022

## Verhaltens- und Hygieneregeln für die Nutzung der Sporthalle

1. Fürs Erste sind soweit alle Corona Maßnahmen beim Sport aufgehoben. Es besteht auch keine Maskenpflicht mehr.
2. Natürlich sollten die allgemeinen Hygieneregeln weiterhin eingehalten werden. Zwischen den Sportgruppen oder in Pausen sollte die Halle gelüftet werden.
3. **Zusätzliche Regeln beim Handball Spielbetrieb des HVN: Bei Spielen des HVN gilt zusätzlich, das alle Spieler\*innen und Mannschafts-Verantwortliche einen negativen Test mit Zertifikat (nicht älter als 24 Stunden) vorlegen müssen, das gilt auch für Geimpfte, Geboosterte, oder nachweislich Genesene und Kinder und Jugendliche unter 18 Jahren. Dieses gilt erstmal bis zum 24.04.22.**
4. Die Sanitäreinrichtungen dürfen unter Beachtung der Hygieneregeln genutzt werden.
5. Für die **Zuschauer** in der Halle sind die Regeln auch aufgehoben. Auch wenn die Maskenpflicht nicht mehr vorgeschrieben ist, bitte schützen Sie insbesondere gefährdete Menschen und tragen freiwillig eine Mund-Nasen-Bedeckung an den Orten, wo kein Abstand eingehalten werden kann.

Mit sportlichem Gruß

im Namen des Vorstandes  
Maik Feuerhahn  
1.Vorsitzender



Karsten Kohnert  
Hygienebeauftragter  
hygiene@sc-weyhausen.de